
Come avvenuto nella legislatura uscente, nessuna opera sarà lasciata in 
sospeso.

In caso di vittoria elettorale ed accettazione, Vice Sindaco ed Assessore saranno 
nominati tenendo conto dei voti di preferenza espressi dai cittadini. 

Nell’assegnazione degli incarichi ai consiglieri si terrà conto del grado di 
competenza, esperienza e predisposizione personale. 

Il Sindaco potrà avvalersi di collaboratori esterni a titolo gratuito. 
----------------------------------------------------------------------------------------

Ribadiamo un nostro concetto cardine: “la cultura locale è un patrimonio da 
tramandare alle generazioni future. Dal punto di vista edilizio ed  urbanistico le 
“nostre radici” sono da far riaffiorare con azioni mirate alla riqualificazione del 
tessuto storico delle nostre frazioni. 

Altre azioni collegate sono tuttavia necessarie da parte dell’amministrazione ad 
esempio: l’impegno economico e progettuale per rendere “vivibili” tutte le piazze 
del nostro paese.

E’ solo l’offerta di ambienti di ritrovo curati e sicuri che favorisce lo svolgersi di 
quelle attività socio-culturali legate alla tradizione. Naturalmente, anche in questo 
caso, la cura, la pulizia e la manutenzione degli spazi pubblici  di Castello, di 
Piano e di tutte le altre frazioni è anche un segno di affezione per un posto in cui 
intendiamo continuare a vivere”. 

Abbiamo fatto di tutto per evitare l’impoverimento dei nostri centri storici e 
continueremo su questa strada.

----------------------------------------------------------------------------------------
Ad oggi, la pianta organica dell’amministrazione è di poco sufficiente nell’area 
tecnico manutentiva. All’interno del Municipio operano 2 dipendenti e due tecnici 
par-time. Esiste un solo “stradino” per servire 48 kmq di territorio e quasi 100 km 
di strade (la distanza fra Brescia e Milano). Negli ultimi anni son stati impegnati 
due lavoratori part-time. In caso di riconferma, presteremo maggiore attenzione a 
questo aspetto.

in accordo con il Centro per l’impiego di Sarezzo, verificheremo la possibilità di 
avvalerci nuovamente dei Lavoratori Socialmente Utili (LSU). Manterremo in 
essere l’accordo con il Tribunale che prevede l’impiego di persone in attesa di 
giudizio.

introdurremo il “baratto amministrativo” aiutando chi è impossibilitato a pagare 
quote di imposte comunali, permettendogli di fornire servizi alla comunità o di 
svolgere lavori socialmente utili.



Come già detto nel 2016, le casse del Comune sono sempre state solide ed è 
nostra intenzione farle rimanere tali. Nessuna anomalia contabile è stata 
segnalata e son sempre stati salvaguardati gli equilibri di bilancio.

Negli ultimi 5 anni gli avanzi di amministrazione son man mano aumentati, 
nonostante le ingenti spese per investimenti. Non è stato fatto nessun miracolo: si 
sono semplicemente recuperati tutti i fondi che lo Stato, la Regione Lombardia e 
la Comunità Montana di Valle Trompia avevano messo a disposizione. 

L’avanzo di amministrazione dell’ultimo anno ammonta ad oltre 200 mila euro. Di 
questi, una buona parte è stata impegnata in opere cantierabili immediatamente 
nel secondo semestre del 2021. 

Il nostro rigore finanziario nei prossimi anni porterà a benefici contabili, questo è 
fuor di dubbio, senza che però vengano intaccati i servizi erogati al cittadino.

----------------------------------------------------------------------------------------
Nel corso di questi 5 anni è stata svolta una grande opera di manutenzione. 

Panche, cestini, cartelli, tavoli e staccionate sono stati recuperati o sostituiti. Le 
ringhiere, a Bovegno kilometriche, sono state tutte riverniciate.

La corretta manutenzione di un paese è il segnale di un’amministrazione attenta 
ai bisogni della sua comunità. Abbiamo fatto il possibile affinché nessun angolo di 
Bovegno rimanesse abbandonato a se stesso. 

Parecchio è stato fatto in questi ultimi 5 anni, ma tanto resta ancora da fare. 
Quello che promettiamo è che ce la metteremo tutta per  finire di sistemare 
questo nostro paese. Qua viviamo.

----------------------------------------------------------------------------------------
Nel nostro modo di intendere le istituzioni, l’amministrazione comunale deve 
tenere presente che il futuro della società è rappresentato dalle nuove 
generazioni. Per questo motivo sono stati numerosi gli investimenti finalizzati 
alle scuole.

Particolare attenzione è stata data agli edifici scolastici, con il completamento dei 
lavori per la messa in sicurezza.

Nell’interesse degli alunni e dei genitori che li accompagnano, è stato attivato il 
servizio sicurezza su strada negli orari di uscita ed entrata degli alunni (curato 
egregiamente dall’Associazione Naz. Carabinieri in Congedo).

L’edificio scolastico è stato dotato di una nuova aula di informatica. Quello a cui 
dovremo mettere mano è il vecchio edificio adibito a scuola elementare: il tetto ha 
bisogno di essere sistemato al più presto.



Riteniamo centrale il tema del rispetto del nostro territorio: per questo continueremo 
a migliorare l’ambiente di vita di Bovegno conservando, per quanto possibile, tutti gli 
elementi architettonici ed ambientali tradizionali e di interesse storico. 

Su questo concetto non cambiamo idea: crediamo che l’amministrazione comunale 
debba garantire un ambiente di vita adeguato ai  tempi. I progetti devono essere 
valutati anche sotto il profilo qualitativo ed occorrerà dimostrare la reale necessità di 
espansione affinché la crescita edilizia rimanga legata ai bisogni socioeconomici 
effettivi di Bovegno.

Per quanto riguarda gli immobili comunali in disuso, ed in certi casi fatiscenti, siamo 
disponibili a valutare proposte di recupero e utilizzo da parte di privati o associazioni.  
Alcuni stabili, per lo più in paese, sono stati ristrutturati ed affidati in gestione a terzi. 

----------------------------------------------------------------------------------------
Le opere pubbliche (strade, parcheggi o qualsiasi altro lavoro in genere) sono 
facilmente descrivibili. L’amministrazione pubblica, nel suo lavoro quotidiano, fa’ però  
anche tante altre cose: cerca di fornire servizi, di risolvere piccoli problemi, di 
rendere la vita dei suoi cittadini più semplice.

Tutto ciò è possibile anche grazie all’uso consapevole dei social che permettono di 
migliorare il filo comunicativo fra amministrazione e cittadino. Per questo, come 
anticipato nel precedente programma elettorale, in questi 5 anni si è provveduto ad 
attivare tutti i canali possibili per mantenere aggiornata la popolazione.

L’uso di piattaforme ed applicazioni come: FACEBOOK , INSTAGRAM, TWITTER, 
PINTEREST, TELEGRAM, WHATSAPP e TELEGRAM han permesso di condividere 
contenuti testuali, fotografici e video in maniera rapida e veloce. La promozione degli 
eventi  e l’informazione sui servizi  han reso l’operato dell’Ente più trasparente.

----------------------------------------------------------------------------------------
“In Brasile stanno peggio di noi ma riescono a festeggiare comunque tutti insieme”. 
Questa era stata la battuta iniziale esternata prima di iniziare il cammino 
amministrativo 5 anni fa, ed infatti si è fatto tutto il possibile per riportare a Bovegno un 
clima di festa. 

Dal 2016 le strade del paese han visto le LUCI NATALIZIE luccicare fra le case. Gli 
alberi di Natale sono stati addobbati e la nostra tradizionale GROTTA delle MEOLE è 
stata nuovamente allestita per dar vita al presepe più originale della Val Trompia.

Da giugno a settembre si è ripartiti con una serie di manifestazioni che hanno rallegrato 
le giornate estive: Il ciclamino d’oro, la Fiera in Alta Val Trompia, Bovegno con Gusto, 
Gimkana con moto storiche ecc. ecc.

Nonostante i difficili mesi a causa della pandemia si è cercato comunque di proseguire 
nel rispetto delle limitazioni. L’intento per il futuro è quello di riprendere a pieno ritmo ed 
in totale libertà.



Dal nostro punto di vista “la bellezza è il meglio della nostra identità ed è la chiave 

per immaginare il futuro oltre la crisi. Bovegno ha ancora bisogno di bellezza, 

anche per far vivere meglio i propri cittadini, non solo i villeggianti.

Tra gli obbiettivi perseguiti e raggiunti la rivalutazione graduale di tutti i parchi 

giochi (da Graticelle a Predondo, nessuno escluso).

Nella frazione di Magno si provvederà, come per gli altri parchi, alla completa 

riqualificazione.

Le aree verdi son tornate ad essere il fiore all’occhiello del paese e le famiglie 

hanno iniziato ad apprezzarlo. Con un po’ di lavoro e tanta passione si continuerà 

verso questa direzione. 

Turismo di zona: chi viene a Bovegno non cerca grandi cose, ma desidera 

semplicemente trovare un ambiente sereno, ordinato e pulito. Oggi Bovegno 

si presenta così, un paese con sentieri suggestivi e bambini che giocano ancora  

per strada.
----------------------------------------------------------------------------------------

Cercheremo di collaborare con chi opera sul territorio. In questi ultimi anni, 

diverse attività hanno aperto i battenti e l’immagine di Bovegno è un po’ 

migliorata.

Le mappe, la segnaletica stradale personalizzata ed i depliants pubblicitari 

realizzati su iniziativa dell’amministrazione, sono forme di collaborazione da 

ripetere.

Per quanto riguarda Vendoze, l’ultima area di sviluppo inaugurata 15 anni fa, la 

lottizzazione  ha cominciato a dare i primi risultati e qualche posto di lavoro è stato  

creato. La rete metano sarà completata entro il 31 dicembre 2021, come 

promesso.

Un idea che non è ancora stata sviluppata, ma su cui punteremo, è il mercato 

agricolo nel periodo estivo. 

Questa iniziativa potrebbe portare sempre più gente a scoprire i nostri prodotti 

locali (di cui è possibile conoscere con certezza la provenienza), prodotti di 

stagione (per un'alimentazione che segue il ciclo naturale, garanzia di qualità e 

gusto), e prodotti biologici (ad alto valore nutritivo e al giusto prezzo grazie 

all'accorciamento della filiera).




